

## **TAGESORDNUNGSPUNKT 4:**

### **Öffentlicher Teil**

#### **Antrag der CDU-Fraktion Hochdorf-Assenheim vom 18.04.2018**

#### **"Restaurierung historischer Kilometerstein/Bitte um Spendenannahme**

Der Antrag der CDU-Fraktion Hochdorf-Assenheim vom 18.04.2018 war der Einladung als Anlage beigefügt.

#### **Sach- und Rechtslage:**

Die CDU-Fraktion möchte den an der L 530 zwischen den Ortsteilen Hochdorf und Assenheim am Treff-Markt stehenden Kilometerstein restaurieren, d.h. wieder in seinen ursprünglichen Zustand versetzen lassen, da er stark verwittert ist. Dieser besteht im Wesentlichen aus folgenden Elementen:

Obere Hälfte in weißer Farbe, schwarze Farbe für gotische Inschrift. Dazu gehört auch, dass die Bezeichnung „B 38“ – wenn möglich – entfernt wird. Weiterhin wird vom Landesdenkmalamt empfohlen, eine silikathaltige Fassadenfarbe und eine Grundierung aufzutragen.

Die Kosten für eine fachgerechte Wiederherstellung nach historischem Vorbild möchte die CDU-Fraktion in Form einer Spende übernehmen.

Das Wort erhält der CDU-Fraktionsvorsitzende, Herr Wimmer.

Herr Wimmer trägt den Antrag vor und weist darauf hin, dass es sich um eine private Spende einzelner Fraktionsmitglieder handelt.

Die Vorgehensweise zur Restaurierung wird vom CDU-Fraktionsmitglied, Frau Hoffmann, erläutert.

Nach Beratung ergeht in offener Abstimmung folgender einstimmiger

#### **Beschluss-Nr.: 257/2018:**

Die Spende wird, wie im Sachverhalt dargestellt, angenommen.